

XVIII Premio Javier Benjumea

II Premio Emprendedor del Año, Homenaje a los Ingenieros que celebran sus Bodas de Oro y Plata y Otorgamiento de la Distinción de la Asociación.

El día 11 de octubre tuvo lugar el habitual homenaje a los Ingenieros que celebran en 2011 sus Bodas de Oro y Plata como Ingenieros del ICAI (promociones 1962 y 1987, respectivamente), coincidiendo con la ceremonia de entrega del Premio Javier Benjumea que este año, en su XVIII Edición, ha recaído en Carlos Marcos Ramón, de la promoción 1975. En esta edición se otorgaron también distinciones a Ingenieros del ICAI que se han destacado por su apoyo al colectivo y se entregó, en su II Edición, el Premio Emprendedor del año a Héctor Bouzo.

La celebración comenzó con una misa en la iglesia de la Universidad Pontificia de Comillas y continuó



Entrega de la distinción a Miguel Ángel Agúndez.



Discurso de Miguel Ángel Agúndez.

en el Aula Magna, con todos los asistentes. En la mesa presidencial, Román Escudero Gallego, Presidente de la Asociación de Ingenieros del ICAI, dio la bienvenida a los asistentes, agradeció a todos su presencia y procedió a presentar al resto de componentes de la mesa: Julio Martínez Martínez SJ, Rector de la Universidad Pontificia Comillas, Javier Benjumea Llorente, representante de la familia Benjumea, Mariano Ventosa Rodríguez, Director de la Escuela Superior Técnica de Ingeniería (ICAI), Paloma Sevilla García y M^a José Muñoz Martínez, Vicepresidenta 1^o y Secretaria, respectivamente, de la Asociación de

Ingenieros del ICAI y el conferenciante, D. Juan José Toribio.

Tras esta apertura dio comienzo el acto con el otorgamiento de la distinción a Miguel Ángel Agúndez Betelu (promoción 1974), Ex Presidente y Decano de la Asociación/Colegio de Ingenieros del ICAI que siempre se ha significado por su dedicación y disponibilidad para con nuestras instituciones y que agradeció, en un emotivo discurso, esta distinción, recordando a todos los que han compartido con él una labor desarrollada durante los ocho años en los que ha estado al frente de la Asociación y sin los que hubieran sido imposibles los avances logrados. ■